

En Tapachula

## Distinguen a más de 100 docentes de la UNACH con la Medalla al Mérito al Servicio Universitario

- Encabezan el acto el rector Jaime Valls Esponda y el dirigente del SPAUNACH, Ariosto de los Santos Cruz

Tapachula, Chiapas.- En medio de aplausos de sus familiares, amigos, estudiantes y compañeros de trabajo, 115 docentes que imparten clases en las distintas licenciaturas del campus IV de la Universidad Autónoma de Chiapas recibieron la Medalla al Mérito al Servicio Universitario.

En el acto que se efectuó en el auditorio del Centro de Estudios Avanzados de la UNACH, con sede en esta ciudad, el rector Jaime Valls Esponda manifestó su reconocimiento a los profesores que por más de 25 años han formado parte de la institución.

"Es un honor atestiguar la entrega de la Medalla al Mérito Universitario a las maestras y maestros que han dado generosamente parte de su existencia a la noble misión de educar a la juventud. La feliz coincidencia de capacidad y vocación profesional hizo posible que ustedes se convirtieran en mentores de las nuevas generaciones", apuntó.

Acompañado del secretario General del Sindicato del Personal Académico (SPAUNACH), Ariosto de los Santos Cruz, celebró esta iniciativa que hoy reconoce a quienes forman a los nuevos profesionistas que como buena semilla se esparce en todo el estado o retroalimentan la propia vida de nuestra Máxima Casa de Estudios

Ante el secretario General de la Universidad, Hugo Armando Aguilar Aguilar y tras recordar que este galardón se habrá entregado al concluir esta semana a 350 docentes, resaltó que gracias al respaldo de los maestros, la UNACH es la principal institución de educación superior en la entidad y una de las más destacadas del sureste mexicano.

"Los maestros unachenses han puesto su empeño y talento en las aulas, pero también han participado en las grandes tareas universitarias que han dado origen a las transformaciones que hoy nos dan vigencia y trascendencia en el concierto de las universidades del país", subrayó.

En tanto, el secretario General del SPAUNACH, Ariosto de los Santos Cruz, mencionó que con la entrega por vez primera de esta presea, se rinde homenaje a los profesores que se han distinguido durante más de 25 años por su empeño, dedicación y pasión en el arte de transmitir y generar conocimiento.

"Durante muchos años de servicio, los maestros de la UNACH han venido cincelandos con ejemplo propio y evidente esfuerzo profesional y ético, la investigación y el extensionismo de nuestra Universidad", remarcó.

Finalmente, De los Santos Cruz expuso que en un mundo global y competitivo, sociedad, gobierno y maestros están obligados a consensar esfuerzos y dar resultados para mejorar sistemas y modelos, a la vez de asumir nuevos compromisos.